

Alcalde Pallares trabaja en convenio de colaboración con Fundación Arturo López Pérez para apoyar a liguanas enfermas de cáncer

Una importante reunión sostuvo el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, con el Director de Asuntos Públicos de la Fundación Arturo López Pérez, Vladimir Pizarro, esto con el fin de trabajar en conjunto la problemática del cáncer en las mujeres de la comuna.

“Fue una reunión bastante provechosa con la Fundación Arturo López Pérez. También estuvimos con la agrupación de mujeres por el cáncer de nuestra comuna de La Ligua, las cuales estaban muy contentas por esta noticia y por lo que podría ser este primer paso. Por ahora, estamos revisando lo que sería el convenio, para pasarlo después por concejo y que sea aprobado. Estamos muy preocupados por lo que está pasando en nuestra comuna, especialmente, con las mujeres que sufren de cáncer. En especial por el cáncer mamario que ha sido un tema por años. Las mujeres no se pueden hacer los exámenes, no están los dineros, y hoy día justamente, con este convenio, podríamos dar solución a todas estas personas que lo están pasando tan mal con esta enfermedad en nuestra comuna de La Ligua”.

Anuncio Patrocinado

En tanto, el Director de Asuntos Públicos de la Fundación Arturo López Pérez, Vladimir Pizarro, relató parte de lo que fue el encuentro. **“Hoy día vinimos a visitar al alcalde y a contarle lo que hacemos en la Fundación Arturo López Pérez. Una fundación creada hace ya 70 años, de hecho, este año estamos cumpliendo 70 años. Y que hemos ido desarrollando acciones en el ámbito preventivo y de educación, pero también tratamiento del cáncer en las distintas especialidades. Somos el centro integral más complejo del país y eso es parte de lo que le venimos a contar hoy día al alcalde”.**

Finalmente, Mónica Acuña, Presidenta de la Agrupación Miski Munay de La Ligua, que trabajan por las mujeres enfermas de cáncer, calificó la reunión como un importante paso para la comuna. **“Se nos comunicó respecto a un convenido que está trabajando el alcalde. Un convenio que es para toda la comuna con la Fundación Arturo López Pérez, que es la fundación del cáncer. Es un importante paso para la ciudad. Nosotros como agrupación estamos muy contentos de que el alcalde haya logrado esto porque es importantísimo, ya que no tenemos ninguna opción en la ciudad para recurrir cuando tenemos esta enfermedad. Como agrupación estamos luchando por una casa de acogida para los enfermos de cáncer. Este es el primer paso, el primer avance de algo muy importante”.**

Alcalde Pallares trabaja en convenio de colaboración con Fundación Arturo López Pérez para apoyar a liguanas enfermas de cáncer

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Según la OMS el cáncer de mama es la segunda causa de muerte de mujeres en Chile. La prevención y el tratamiento oportuno son claves para salvar vidas.

Alcalde Pallares trabaja en convenio de colaboración con Fundación Arturo López Pérez para apoyar a liguanas enfermas de cáncer



y tú, ¿qué opinas?